

石川中学校学校通信

発行日 平成28年2月5日 新龍 小玉 陽彦 対土 渡邊晋一郎 http://www.ishikawa-j.fks.ed.jp/



全学年で学力テストが行われました。年度末のまとめのテストで、今回はマークシー ト方式によるものでした。

下の写真は3年生の昼休みの学習会の様子です。同時に、別室ではⅡ期選抜受験に向けた願書作成指導が緊張した雰囲気の中で行われ、受験のまっただ中でのテストでもあり大変でした。 また、1・2年生にとっては、来週期末テストを控えており、来年・再来年を見据えてぜひ学 力向上に励み、進路実現に向けて頑張ってほしいと思います。









【昼休みの学習会風景】

【Ⅱ期願書作成指導風景】

【願書作成のための解説書】【下書きした願書を提出】

2月2日(火)の夕方6時から、 学校保健委員会が行われました。これは学校医の医師の方 々や薬剤師さん、保健師さん方に集まっていただき、現在の石川中学校の生徒の健康状況や健 康面に関する指導等についてご意見やアドバイスをいただくものです。

会の中では、まず今年度の保健関係の行事や現在の生徒たちの健康面での特徴等について、 養護教諭の佐川光子先生から説明がありました。県全体的には肥満率が高い傾向にある中、現 在の石川中生は痩身率が高いのが特徴です。また、今年度の特徴としてむし歯保有者が124 名いたのに対して、現在の治療済みの生徒が77名で、約62%の生徒が治療を完了しており、 例年にない完治率です。確かに保健室前の治療状況を見ると、かなり減少していることが見て

取れます。特に2年生が頑張って直しています。これは、歯科医師さんや歯科衛生士さんに来ていただいての歯科保健指導の効果が出てきていると思われます。 歯は生涯使う大切なものです。受験や部活動等の大会で集中するためには、むし歯がないことが大切です。ぜひ、各クラスで取り組んでいる「パール賞受賞」を目標に頑張ってほしいと 思います









【養護教諭の佐川先生の説明】【学校医の西牧先生からのお話】

【保健室前の掲示板。クラス全員が治療を終えるとパール賞】

学校医の西牧先生から 】 今年度、保健講話として1年生では「食育」、2年生では「性に関する思春期講話」、3年生では、「薬物乱用止教室」が実施されてきました。これらをテーマとした講話が必要とされるということは、現代社会の問題を表出しており、このような環境下で生きる子どもたちは大変ではありますが、たくましさを身につけて頑 張ってほしいと思います。 ※3年生の薬物乱用防止教室は2/19(金)に実施予定です

日	曜	時間割・行事等	昼	スクールバス	今後の行事等
8	月	月①②③④⑤⑥	給	① 1 5 : 3 0	2/15~Ⅱ期選抜出願開始
		※3年生は6校時目に卒業式練習	食	2 1 6 : 4 5	2/18 " 〆切り
9	火	1 ・ 2 年…①~④期末テスト	給	①14:20 ②15:30	2/19~Ⅱ期選抜出願先変更
		3年…火①②③④⑤⑥	食	3 1 6 : 4 5	2/23 " 〆切り
10	水	1 ・ 2 年…①~③期末テスト→水④⑤⑥	給	①15:30 ②16:45	2/23 生徒会総会・3年生を送る会
		3年…水①②③④⑤⑥	食	318:00	2/26 部活動送別会
11	木	建国記念日			3/ 4 卒業式予行・同窓会入会式
12	金	金①②③④(短縮)→午後授業参観→学年懇談会	弁	① 1 4 : 4 5	3/ 8 Ⅱ期選抜試験・1、2年実力テスト
		弁当・部活動なし PTA常任委員会・懇親会、祝賀会	当		3/ 9 Ⅱ期選抜試験(2日目・面接等)